



Pensée pour aujourd'hui



© Pexels.com / Libre de droits

Rien n'échappe au regard de tendresse du Père pour ses enfants.

Pour une certaine partie de l'humanité, l'enfant n'est qu'un boulet, une bouche à nourrir, un produit d'exploitation, et j'en pleure. A l'opposé, l'enfant est Roi, la 7e merveille du monde, et gare à celui qui contrarie ce petit tyran...

Pour Jésus, un enfant est un modèle, un trésor digne d'être aimé, respecté, choyé et même, imité dans son innocence première.

Voilà ce qu'il en dit dans l'évangile de Matthieu 18 : « C'est pourquoi, quiconque se rendra humble comme ce petit enfant sera le plus grand dans le Royaume des cieux. » Voilà qui a le mérite d'être clair au cas où nous nous considérerions supérieurs à lui.

Un enfant c'est un cadeau, il nous enseigne l'Amour, la tendresse, la joie, la simplicité, l'ouverture, et par-dessus tout, la confiance. Et, là aussi, GARE à celui qui la lui brise.

Et Jésus, de poursuivre : « Gardez-vous de mépriser l'un de ces petits ; je vous l'affirme, en effet leurs anges dans les cieux se tiennent continuellement en présence de Dieu mon Père. »

Rien n'échappe au regard de tendresse du Père pour ses enfants. Et là il ne s'agit pas seulement des enfants en général, mais de toutes ses créatures.

Devenir « comme des enfants », c'est courir dans les bras du Père, croire en Lui et Lui faire confiance, comme un enfant, sans condition.

Auteur

Major Priscille Tschanz

Publié le

12.3.2018